

DE TODO UN POCO

menos importante: el 850 de La Caballada de Atienza. Nos consta que la celebración será por todo lo alto. Exposiciones, charlas, coloquios, un nuevo libro que recoge su historia gráfica bajo la mirada de Santiago Bernal... Para no perderselo.

-También Brihuega acogerá el 24 de marzo del próximo año, la celebración del III Día Mundial del Toro. Para este día se tiene previsto realizar un concurso de recortadores, un festival taurino con picadores y un desencajonamiento con novillos-toros y vacas adquiridos por diversas peñas. Como novedad, en el concurso de recortadores, ante una vaca, harán una exhibición con una vaquilla un grupo de chicas. Todos los fondos recaudados irán para la Fundación Nipace, niños con parálisis cerebral.

-Y de Copernal no vamos a olvidarnos, puesto que El Papa Benedicto XVI ha concedido la medalla 'Pro Ecclesia et Pontifice' a la guadalajareña Julia Simón Muñoz en reconocimiento a su gran trabajo y excelente celo a favor de la Iglesia y el Papa. La distinción fue solicitada por el anterior obispo de la diócesis de Sigüenza-Guadalajara, José Sánchez, y será entregada por el obispo actual, Atilano Rodríguez, el 19 de noviembre en el marco del XIX Encuentro del Pueblo de Dios, según ha informado la Diócesis en nota de prensa. El acto de entrega tendrá lugar las 13.30 horas en el salón de actos del Colegio Diocesano Cardenal Cisneros de Guadalajara. Monseñor Rodríguez Martínez impondrá a Julia Simón la Cruz 'Pro Ecclesia et Pontifice' y Monseñor Sánchez González le entregará el diploma pontificio que suele acompañar a la medalla. A continuación, Julia Simón tendrá ocasión de decir unas palabras. La presentación y desarrollo del acto de homenaje correrá a cargo del vicario general, Eugenio Abad Vega. Julia Simón Muñoz nació en Copernal y desde muy niña se trasladó a vivir a Guadalajara. Muy comprometida con la Acción Católica, en 1968 fundó en esta ciudad, para la juventud femenina, el llamado Colegio Rural en el que jóvenes de los pueblos pudieran residir e iniciarse en la formación profesional. Dicho Colegio en 1973 pasó a llamarse Colegio Profesional María Madre y comenzó a impartir la enseñanza reglada de formación profesional; en 1998 fue cedido a la diócesis.

-Tampoco de los amigos de la Casa: Juan Sosa del Cerro, nieto del doctor Cerro Torrecilla, Presidente que fue de nuestra Casa, nos ha remitido una buena colección de libros de su abuelo, para nuestra biblioteca. Nuestra gratitud.

-Tampoco vamos a olvidarnos de nuestros socios. En primer lugar de Agustín Hernández Velilla, de Cifuentes, a quien por un fallo del redactor, no se incluyó en su momento entre los socios fallecidos a lo largo del año. Por ello pedimos disculpas, a Víctor Martínez, que lo comunicó, y a la familia, amiga de la Casa. E igualmente mandamos un abrazo a la familia de de Angelita Cuevas, que nos dejó en la última semana de octubre. Para ellos nuestro permanente recuerdo.